Página: 3



Pepe Grillo



Juan Ramón se consolida

Entre los que conocen de cerca el equipo de campaña de la doctora Sheinbaum, aquellos que trabajan todos los días y no quienes tienen cargos honoríficos como las ex corcholatas, se ha notado la consolidación de Juan Ramón de la Fuente, ex rector de la UNAM, ex secretario de Salud y ex embajador de México en la ONU, entre otros cargos.

Como lo adivinará el lector, Juan Ramón y Claudia coincidieron en la UNAM y desde ahí construyeron una relación de confianza. Pocos lo recuerdan, pero el doctor De la Fuente fue de los primeros en apoyar la aspiración de Claudia para la jefatura de Gobierno de la CDMX hace más de

seis años.

En eventos relevantes como el debate y la reunión con la cúpula empresarial la doctora Sheinbaum ha mencionado el nombre del ex rector, cuya presencia y experiencia fortalecen sin duda la campaña presidencial morenista.

Correa de transmisión

Hoy mismo arrancan movilizaciones de los familiares de los 43 de Ayotzinapa. Uno de sus objetivos es que el presidente López Obrador los reciba personalmente y les explique, en su calidad de encargado de la investigación, como él mismo se autodesignó, en qué estado se encuentra la investigación.

Ellos ya lo han pedido antes y el presidente los ha bateado, pues es hábil para macanear. Lo novedoso es que hayan sido líderes de la CN-TE, es su calidad de voceros oficiosos, los que dieran la fecha del encuentro: será el 3 de junio en Palacio Nacional. Cae en lunes porque es un día después de la jornada electoral.

Llama la atención porque la relación entre la Coordinadora y Palacio pasa por horas bajas y ni siquiera entre ellos han alcanzado acuerdos y ahora la CNTE sirve de correa de transmisión de los mensajes entre el presidente y los familiares de los 43.

Salomón, propuestas innovadoras

Desde el primer debate entre aspirantes a la jefatura de Gobierno de la CDMX, quedó claro que Salomón Chertorivski es quien tiene las propuestas más trabajadas en todos los temas, incluso en el espinoso asunto de la seguridad.

Ayer, durante la firma del Compromiso de Construcción de Paz del episcopado, Salomón, a contracorriente, dijo que está favor de que la GN salga de la CDMX porque no ha tenido resultados.

Si la respuesta a cualquier crisis es la misma de siempre: "Manden a la

Guardia Nacional" estamos condenados a repetir los fracasos. Desde hace tres sexenios se ha seguido una ruta equivocada y de ahí que el número de homicidios dolosos nunca baje, se incrementa siempre.

Añadió que con los 90 mil elementos que tiene la policía capitalina se puede generar paz, lo que se necesita es capacitarlos mejor y darles salarios dignos.

La gira del adiós

El que mucho se despide pocas ganas tiene de irse, dice el refrán que aplica perfecto al presidente López Obrador que no se hace a la idea de dejar Palacio Nacional para irse a su finca de Palenque y no contestarle el teléfono a nadie.

Dijo que después de la elección hará una gira del adiós a lo largo y ancho del país. Va por un último mitin, un último homenaje, un busto de bronce, una calle con su nombre, que le pidan que se quede, algo que atenúe la transformación de un hombre poderoso al ciudadano Andrés Manuel dedicado a escribir.

Irá dejando, por las distintas plazas, pedazos del bastón de mando, hasta que nada quede $\, ullet \,$

pepegrillo@cronica.com.mx

